

Des rapports (presque) "revenus à la normale"

Le début de la séance d'hier a été marqué par une intervention houleuse d'Antoine Versini. Le premier vice-président, auquel Jacques Costa a retiré toute délégation, reste sur le discours qui est le sien depuis plusieurs mois: "Ce que j'ai dénoncé et dénonce toujours, c'est la méthode. Je connais José Filippi et je sais ses compétences, je n'ai rien contre l'homme. C'est le mode opératoire qui est instauré au Parc depuis six ou sept mois que je dénonce. Des gens ont pris le pouvoir et en ont mis d'autres à l'écart d'une manière que je désapprouve. Il ne faut pas oublier le passé, mais aujourd'hui, il faut travailler ensemble, dans la transparence. On m'a retiré mes délégations parce que j'ai dénoncé cer-

taines pratiques, mais je continuerai à siéger. J'ai failli démissionner, mais je suis resté et je ne le regrette pas, car aujourd'hui je peux porter la voix de ce qu'il s'est passé." De son côté, Jacques Costa, le président de la structure reste ferme: "Tant que je serai président, Antoine Versini n'aura plus de délégation. Mais il faut surtout souligner que tous les rapports ont été votés à l'unanimité, donc je pense que la machine est relancée. Nos rapports avec la CdC sont très bons, ce qui est de bon augure et rassurant pour l'avenir du Parc." Hier, il a aussi fallu procéder à l'élection d'un nouveau vice-président représentant la Collectivité de Corse et c'est Pierre Antò Tomasi qui a succédé à Sté-

phanie Grimaldi. Rappelons qu'en décembre dernier, les élus nationalistes présents au syndicat mixte avaient posé un ultimatum à Jacques Costa concernant la nomination de José Filippi et ce qu'ils avaient alors qualifié de "grave crise de gouvernance". Hier, à l'issue de la séance, le nouveau troisième vice-président affirmait: "Nous ne retronchons rien de ce que nous avons dit sur un processus qui sortait du cadre que nous avions communément défini. Aujourd'hui, nous pensons que nous revenons sur un fonctionnement normal, notamment concernant la nomination du DGS. On ouvre une nouvelle page des relations entre la CdC et le Parc."



Après les discordances liées à la nomination du nouveau DGS, tous au Parc espèrent que les choses reviendront à la normale.

MOQ